Missstände in Pflegeeinrichtungen, so wie hier im Video von <u>Team</u> <u>Wallraff</u> zu sehen, sollten zwar die Ausnahme sein, aber dass wir einen eklatanten Pflegenotstand haben, ist wohl nicht zu leugnen.

Deshalb ist das Gebot der Stunde, Pflegeeinrichtungen bezahlbar und menschenwürdig zu machen.

Dazu sollten die privaten Pflegeeinrichtungen abgeschafft werden. Niemand sollte an der Pflege alter und gebrechlicher Menschen Geld verdienen. Pflege sollte ausschließlich in der Hand von staatlichen oder charitativen Stellen geleistet werden. Es gibt auf chance.org, eine Petition dazu.

Der Pflegeschlüssel sollte herunter- gesetzt werden. Die Heimaufsichten mehr in die Verantwortung genommen werden. Bestimmte Praktiken wie Ruhigstellung mittels Benzodiazepine sollten untersagt werden.